

Jeudi 23 octobre 2008

HSBC France devient actionnaire de la société de financement de l'économie française

Le gouvernement français, avec les grandes banques françaises, y compris HSBC France, membre à part entière du système bancaire français, a investi dans la société de financement de l'économie française, une nouvelle société créée à son initiative afin de supporter l'économie française.

La société sera dotée d'un capital de 50 millions d'euros. BNP Paribas, le Crédit Agricole, la Société Générale, la Caisse Nationale des Caisses d'Epargne, les Banques Populaires, le Crédit Mutuel et HSBC France détiendront chacun 9,43% du capital et leur investissement respectif sera de 4,8 millions d'euros. Le gouvernement français détiendra les 34% restants.

HSBC France n'a pas l'intention d'avoir recours aux mesures proposées par le Gouvernement français destinées à renforcer les fonds propres des organismes financiers.

HSBC FRANCE est une filiale de HSBC Holdings plc, l'une des banques les plus liquides et fortement capitalisée au monde. Le Groupe HSBC a un ratio de fonds propres Tier one de 8,8% et un ratio de prêts sur dépôts de 90%, au 30 juin 2008. Le ratio Tier one de HSBC France s'établit à 8,7% au 30 juin 2008.

Contact presse :

Coralie Houel tél +33 1 40 70 35 33 : coralie.houel@hsbc.fr:

Note aux éditeurs

Groupe HSBC

HSBC Holdings plc sert plus de 100 millions de clients dans le monde à travers quelques 9 500 implantations réparties dans 85 pays et territoires en Europe, dans la région Asie-Pacifique, en Amérique du Nord et du Sud, au Moyen-Orient et en Afrique. Avec 2 547 milliards USD d'actifs au 30 juin 2008, HSBC est l'un des premiers groupes de services bancaires et financiers au monde. « Votre banque, partout dans le monde » est la signature publicitaire universelle de HSBC.